



モリ
大和・牧選手の自主トレ期間中にMORI
オールウェーブカノヤ
ALL WAVE KANOYAと合同練習が実現



1月8日～26日、プロ野球横浜DeNAベイスターズの
大和選手・牧秀悟選手が平和公園野球場・屋内練習場で自
主トレーニングを行い、次シーズンに向け調整を行いました。
15日には、輝北町を拠点に活動する女子プロソフトボ
ールチームMORI ALL WAVE KANOYAの選手たちと会場
での合同練習も実施。これは大和選手の母親がMORI ALL
WAVE KANOYAで副代表を務める前田浩幸氏の中学時代の
担任という縁から実現したもの。練習を共に行う中で、
両選手は丁寧に打撃や守備の技術を教えていました。



パラスポーツ7種目を体験
初のボッチャ大会で白熱したバトル



1月15日、串良平和アリーナで「かのやパラスポーツフェ
スタ2021」が開催されました。これは障がい者スポーツに
対する理解の浸透と普及を図るために行われたもので、今
回が2回目。会場では車いすテニス、ボッチャ、ゴールボ
ールなど計7種目の競技が体験でき、訪れた参加者はパラス
ポーツの魅力を感じていました。また午後からは「第1回
鹿屋市ボッチャ競技大会」が行われ、市内障がい者施設10
チームによるトーナメント戦を開催。参加者は初めての大会
に歓声を上げながら競技を楽しんでいました。



集落ツーリズム
初の受け入れ

1月17日、福岡県の大川市議会議員4人が地域づくりの視
察のため本市を訪れました。この視察は、柳谷集落(やねだん)
とかのや中央四心会が受け入れを行ったもので、本市を訪れ
る人を地域運営組織が連携して受け入れる「集落ツーリズム」
の第1回目。同会の視察受け入れは初めてでしたが、若者と
連携した取り組みについて熱心な意見交換が行われました。



迎春を喜ぶ
お祭りイベント

1月9日、かのやばら園及び霧ヶ丘公園で「新春祭り
2022」が開催されました。ガーデンステージではジャグ
リングやバンド演奏、多目的ホールではビニール凧の作成体験
教室を実施。公園内には昔遊びコーナーが設置され、来場者
は羽子板や竹馬、けん玉など普段目にする機会が減った日本
の遊びに苦戦しながらも楽しむ姿が見られました。



燃え上がる炎に
1年の健康を祈る

1月上旬、市内各地で鬼火焚きが行われました。鬼火焚
きは、やぐらとともに正月飾りを焼くことで悪霊を追い払い、
一年の無病息災を祈る行事。8日は川西町、15日は吾
平町麓でそれぞれ開催されました。会場を訪れた人は、大
きく組まれたやぐらから音を立てて高く燃え上がる炎を見
つめ、今年1年の無病息災、家内安全を祈りました。



コロナ収束を願
い
夜空に咲く花火

1月8日、リナシティかのやで「冬華火」が行われました。
コロナ禍のため中止となった昨年が変わって、今年は新成
人のお祝いイベントも兼ね、例年とは時期をずらして実施。
レーザーと花火の派手な演出で会場を盛り上げたほか、ジャ
ズの演奏や初商い抽選会なども実施され、集まった人々は
イベントを楽しみながらも早期のコロナ収束を願いました。

※ECショップ:インターネット上で売買ができるショップサービス



ECショップによる
販路拡大セミナー

1月27日、リナシティかのやで「メルカリ Shops スタート
アップセミナー」が実施されました。これは、ECショップサー
ビス「メルカリ Shops」を活用した市内の農産物や加工品等の
販路拡大のため、事業者向けに開催されたもの。当日は27人
が参加し、EC化の重要性やサービスの紹介、出店方法の説明
を受講。参加者は熱心に講師の話に耳を傾けていました。



地域の声を反映した
ハザードマップ作り

1月20日～30日、市内9か所のため池ハザードマップ
作成に伴うワークショップが実施されました。これは大雨
や地震等による「ため池災害」に備え、地域の防災意識を高
めるために行われたもの。今後は、ワークショップ時に出
された地域住民の意見や知識などを盛り込んだマップを年
度内に発行する予定です。



1年の安全を願
い
消防出初式

1月9日、田崎運動公園で「令和4年鹿屋市消防出初式」
が行われました。式は新型コロナウイルスの影響により、
従来より規模を縮小して実施し、市内の消防団や関係者
390人が参加。式では長年消防活動に貢献した個人約300
人へ表彰状が渡されました。その後各分団による一斉放水
が行われ、訪れた人から歓声が上がっていました。



子どもたちが奮闘
ドッジボール大会

1月9日、串良平和アリーナで「ドリームカップ小学生ド
ッジボール大会」が開催されました。この大会は13回目を迎え、
今回は県内外より総勢22チーム約400人が参加。コロナ下
での開催の中、選手たちは2階席から見守る保護者の声援を
励みに優勝を目指し熱戦を繰り広げました。激戦の結果、ひ
まわりドリームキッズ(宮崎市)が優勝を勝ち取りました。